



# 門田の里

八王子市立門田中学校

令和7年12月9日

学校だより No.8

[教育目標] ○進んで学習する人になろう ○仕事に精を出す人になろう ○心身ともに健康で思いやりのある人になろう

## 「11月 ふれあい月間」 ～全校朝礼講話～

11月となりました。朝晩は寒さが少しづつ厳しくなってきました。今月は「ふれあい月間」と呼ばれて、都内の全ての学校で教育相談やいじめ防止強化を図っています。

本日は詩人である北原白秋の、「ひとつのことば」という詩を皆さんに紹介します。

ひとつのことばで けんかして ひとつのことばで なかなおり

ひとつのことばで 頭がさがり ひとつのことばで 心がいたむ

ひとつのことばで 楽しく笑い ひとつのことばで 泣かされる

ひとつのことばは それぞれに ひとつの心をもっている

きれいなことばは きれいな心 やさしいことばは やさしい心

ひとつのことばを 大切に ひとつのことばを 美しく

皆さんはこの詩を聞いて、どのようなことを感じましたか？言葉がもつ力とその影響力を教えてくれる詩でした。言葉は私たちの日常生活において、感情や思考を表現するための大切なツールです。その使い方によって、時には人を励ましたり、時には癒したり、そして、時には逆に傷つけたりすることもあります。

先月、実施された音楽祭では、幾多の困難を共に乗り越え、皆さんは素晴らしい絆を創り上げることができました。マザーテレサの名言でもありますが、優しい言葉は、たとえ簡単な言葉でも、ずっと心にこだまするもので。今後も、お互いに、言葉を丁寧に選んで使うことや、ちょっとした気遣いを大切にすることで、より良いコミュニケーションと、素敵なお顔溢れる門田中学校を築いていきましょう。



# 生徒の活躍

○八王子納税貯蓄組合連合会主催「税についての作文」

八王子商工会議所会頭賞 1名 優秀賞 4名

○東京都法務局・東京都人権擁護委員連合会主催「中学生人権作文コンテスト」

多摩西地区大会推薦

○美術部

都立片倉高等学校主催第1回中学生絵画コンクール 市民賞 1名 佳作 2名

第67回水道週間作品コンクール ポスターの部 佳作

○女子バスケットボール部

71地区中学校バスケットボール交歓大会（8/30～9/7）第3位

71地区中学校バスケットボール新人大会（10/24～12/7）第3位

東京都中学校バスケットボール新人大会出場権獲得

○サッカー部

東京都中学校サッカー新人大会第7支部予選（9/13～11/3）通過 都大会出場

○男子ソフトテニス部

東京都中学校ソフトテニス新人大会第7支部男子団体（9/20・9/27）

都大会出場

○卓球部 八王子市中学校新人卓球大会（10/4）

男子シングルス2年生以下の部 第5位

○横山中男子バドミントン部

第30回八王子ジュニアバドミントン大会（10/11）中学男子1年シングルス

準優勝

○都立片倉高等学校主催第1回中学生絵画コンクール（10/11）最優秀賞

○東京国税局間税会連合会・八王子間税会主催「税の標語」感謝状受賞 桜田中学校